



EDICIÓN 454
AÑO IV

EN LA NUEVA ERA DE CHIAPAS, LA SEGURIDAD SERÁ PRIORIDAD: LLAVEN ABARCA

■ **LLAVEN ABARCA** afirmó que en su libro se abordan temas claves como el mando único policial, la implementación de la cultura de la paz y cero tolerancia a la impunidad y corrupción, mismos que abonan al Plan Chiapas Transformador.



CHIAPAS OBSERVA

PERIODISMO Y DESARROLLO SOSTENIBLE

¡Síguenos!



» LA APERTURA DE ESTE ESPACIO FACILITARÁ Y FORTALECERÁ LA ATENCIÓN EN MATERIA DE SEGURIDAD

Rutilio Escandón inaugura edificio de la Fiscalía de Distrito Fraylesca



» EN VILLAFLORES, el gobernador sostuvo que estas nuevas instalaciones facilitarán y fortalecerán la atención en materia de seguridad y procuración de justicia.

Brinda SSyPC acompañamiento a personal del INE e IEPC

» CON ESTAS ACCIONES, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana refrenda el serio compromiso del Gobierno de Chiapas.



EDUARDO RAMÍREZ SOSTIENE DIÁLOGO PARA REFORZAR LA IDENTIDAD CHIAPANECA

» EN ESTA REUNIÓN, en la que participaron expertos en diversas materias como la arqueología, historia de Chiapas, filosofía, sociología, escritura, política, antropología, entre otras ciencias sociales, Ramírez Aguilar aseguró que la reivindicación de nuestra identidad histórica en el presente nos ayuda a construir un futuro.



Aún no se vislumbra el final de la guerra en Gaza: ONU



» TRAS VISITAR el enclave, el coordinador para el Proceso de Paz en Oriente Medio describe la situación humanitaria como "impactante, insostenible y desesperada" en el Consejo de Seguridad. Por su parte, el responsable de Médicos Sin Fronteras señala que Israel libra una guerra "de castigo colectivo sin reglas", cuyo patrón de ataques es "o intencional o indicativo de incompetencia temeraria"

PRD va por castigar el maltrato a los animales de compañía, de servicio y urbano



» LA LEGISLADORA federal del Partido de la Revolución Democrática en la Cámara de Diputados, Gabriela Sodi Miranda reprobó la desatención de las autoridades locales, para castigar a los responsables de la muerte de varios perros en el sur de la Ciudad de México.

Comparte presidente López Obrador buenas noticias para el pueblo de México

» EL EJECUTIVO federal informó sobre el crecimiento económico, sus altos niveles de aceptación y porcentaje de inflación a la baja.



Desde Villaflores, Rutilio Escandón reiteró el llamado a evitar incendios forestales y quema de pastizales

» EL GOBERNADOR destacó que provocar estos siniestros representa un delito grave que afecta al medio ambiente y pone en riesgo a las personas.



Secretaría de Salud y Congreso del Estado seguirán apuntalando el bienestar del pueblo chiapaneco



» EN LA CEREMONIA de salutación al nuevo presidente de la Comisión de Salubridad y Asistencia del Congreso del Estado, Alberto Cundapí Núñez, el secretario de Salud de Chiapas, doctor Pepe Cruz, refrendó que la dependencia a su cargo privilegia la política de puertas abiertas.



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Editor responsable: Pascual Yuing Sánchez. Contacto: 5627896209. web: www.chiapasobserva.com.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Diseño:
Ulysses Náfate
Germán Morales

Web Master:
StudioLimbo

